



## 5 B : Inauguration passage piéton Rue Malabry

publié le 05/05/2017

En collaboration avec le service culturel de la ville de Bressuire et les services techniques, les élèves du collège Supervielle et ceux du lycée Genevoix ont pris part cette année à un projet artistique d'envergure : redécorer les passages piétons de la Rue Malabry.

Ce sont les 5B qui ont été choisis pour y participer. Encadrés par leur professeur d'arts plastiques, M. Dubrana, ils ont soumis plusieurs maquettes. Celle qui a été choisie a été "réalisée" par le service technique de la mairie.

Dorénavant, c'est un passage vivant et coloré qui accueillera les élèves à l'entrée de l'impasse.

L'inauguration a eu lieu mardi 2 mai, au lycée Genevoix.

Bravo aux 5B pour ce travail de grande qualité !

### Portfolio



**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**